

# ステップアップ

高岡市立太田小学校

第5学年

学年だより No.7



先日の学習発表会では、子供たちの演奏を聴きにきてくださり、ありがとうございました。子供たちは、「互いの音をよく聴く」を合い言葉に練習を積み重ねてきた成果を十分に発揮してくれたと思います。これからも学習発表会で学んだ「全員でそろえる」ことを、意識して生活していきます。「時間を守る」、「スタートをそろえる」、「教室移動は並んで行く」等、細かいことですが、「みんなで」という気持ちを大切にしていきます。これからも、13人で輝いていけるように支援していきたいと思います。

## 浜っ子マラソン大会について

今年も浜へ行って走ります。最初「2kmを走る」と聞いたとき、子供たちは口々に自信がないようなことを言っていました。毎日の朝練習にしっかりと取り組み、自分で立てた目標に近いペースで走りきっています。5年生になると、自分のことがよく分かってくるのだなと感心しています。

当日は、保護者の参観も可能ですので、時間の都合がつく方は、ぜひ応援にいらしてください。(浜風はととても冷たいので暖かい服装でお越しください。)



## 伏木中学校区音楽交流会へ行ってきました (児童の感想より)



私は、音楽交流会に向けて、リズムを合わせることを大切に練習してきました。そのために、指揮者を見て、みんなと合わせることを意識しました。本番は練習の成果を発揮することができてよかったです。

私は、音楽交流会に向けてピアノを間違えないようにひくことを目標に練習しました。練習では、止まることもあり不安な気持ちがありました。そのため、家で何度も練習をしました。本番は滑らかに演奏することができてよかったです。

この音楽交流会に向けて一番大切にしてきたことは、合唱で、歌詞に強弱を付けることです。例えば、「歩き続けて」や「生きる力」など歌詞に込められた思いを強く言うことで、聞く人に伝わるように歌うことができたと思います。

私は、合唱で低音を担当しました。高音を歌う人を支えるように歌いました。練習中は、高音パートにつられてしまうこともあって、難しさもありましたが、一生懸命練習し、本番は上手く歌うことができてよかったです。

